



節目をきちんと乗り切ること

入試相談室長 大崎剛史

今月の初め、私が担当している「日本文化」という授業で、本校の茶道を担当されている大川先生に、「茶道」の授業をしていただきました。この日に出されたお茶菓子は「亥の子餅」。「亥の子」とはイノシシの子どもを指します。旧暦の十月の亥の日（今年だと十一月九日）に餅を食べ、子だく季節には「五節句」と言われる「節目」があり、飛鳥時代から奈良時代にかけて、日本に伝わったとされます。

季節には「七草粥」をいただいて一年の健康を願います。三月三日は「端午」といい、この日に入水した詩人の靈をなぐさめるため、五本の糸でしばったちまきを投げ入れたことに由来し、現在では、男の子のすこやかな成長を願う行事となっています。五月五日は「端午」といい、この日に入水した詩人の靈をなぐさめるため、五本の糸でしばったちまきを投げ入れたことに由来し、菊酒を飲んでその厄をまぬがれたことから、菊を飾つて長寿を願うようになっています。内容に諸説はある程度、季節もずれてしまっていますが、古代から伝わる「願い」—現代を生きる我々がふと、この節目にあたつて家族や親戚と一緒に願うのもいいと思いませんか。

全国を舞台にがんばっています！

○○コーラス部 全国大会で活躍！○○

10月24日（土）、25日（日）に

埼玉県大宮ソニックシティ大

ホールで行われた「第68回全

高校ともに金賞を受賞しま

た。「たくさん的人に支えられ、金

賞を受賞することができ、忘れ

られない思い出となりました」



マーチングバンド部

4年ぶりの全国大会出場



11月号
(第328号)

武庫川女子大学
附属中学校・高等学校
総務部

平成11年から11年連続で全国大会出場を果たしましたが、その後3年間全国大会に進むことができませんでした。今年は4年ぶりに全国大会への切符を手にすることことができました。全国大会では関西の代表として、武庫川の名を全国のみんなに広めて参りたいと思います。

（マーチングバンド部顧問 久家亮市）

11月5日（木）「セルフケアで元気に長生き」と題して、「第36回世界健康フォーラム2015・兵庫」が公江記念講堂にて開催されました。本校SSコース教育研究グループの堂々とした研究発表に来場者から大きな拍手がわき起きました。コーラス部も演奏を披露し会場を素晴らしい歌声で包み込みました。

Iコース体験学習

～中学2年演劇鑑賞～

10月28日（水）に、中学2年Iコースは尼崎市にあるピッコロシアターで『東男迷京路』（あずまおとこまよみやこじ）という劇を鑑賞しました。これは、シェイクスピアの『ヴェローナの二人の紳士』をもとにした喜劇でした。恋を選ぶか友情を取るかという深刻な悩みを笑いで包んだ舞台を存分に楽しみました。



10月30日（金）、中学3年Iコースは、京都の建仁寺で座禅を体験しました。朝、バスで学校を出発して京都御所に向かい、一般公開初日の御所内を班ごとに見学しました。クラスごとの昼食の後、建仁寺に向かい、5クラス全員一緒に座禅を組み、お話を聞きました。座禅をしているときには、希望者は警策で背中を打つてもらいました。座禅終了後は、みんなすがすがしい気持ちになりました。翌日の土曜セミナーで京都御所や座禅体験について班で新聞を作り、文部省発表会で展示しました。



平成27年度 公江特待生 決定

本年度の公江特待生15名が決定し、奨学生が交付されました。今後の活躍を期待しています。

高校2年	澤まり	高橋偉子
中学2年	松尾来美	松本花
中学3年	糠野葵	柳生真奈
高校3年	田尻真穂	川根萌々
高校1年	宮城澪	馬久地雛
寺下由希子	岡野結衣	神田弥音
寺内彩花	澤まり	櫻城偉子
寺内彩花	松下美佳	高橋真奈
寺内彩花	田尻真穂	川根萌々
寺内彩花	高橋真穂	馬久地雛

第3回 高校入試個別相談会

12月5日（土）13時30分～16時

入試について相談できる今年度最後の機会です。

受験を考えておられる知人・友人にお知らせ下さい。

第24回 定期演奏会のお知らせ

2学期行事の掉尾を飾るオーケストラ部の定期演奏会が開催されます。ぜひ公江記念講堂までお越しください。

日時 12月20日（日）

開場 14時 開演 14時30分

場所 武庫川学院中央キャンパス 公江記念講堂

曲名 W.H.ヒル／「セント・アンソニー・ヴァリエーション」

A.ヴィヴァルディ／合奏協奏曲集「四季」

より

F. V. スッペ／「軽騎兵」序曲



11月3日（火・祝）に大阪市中央体育館で行われた第37回バントンワーリング関西大会において、バトンワーリング部は中学金賞、高校銀賞を受賞しました。

また、12月13日（日）に阪神甲子園球場で開催される「パナソニック杯第70回毎日甲子園ボウル」（アメリカンフットボール大学日本一決定戦）において、バトンワーリング部とマーチングバンド部がハーフタイムショーに出演し、大会を盛り立てます。司会は本校の放送部員が担当します。



バトンワーリング部
今年も甲子園ボウルに出演します！

